

# GROUPE AGISSONS UNIS POUR HÉNIN-BEAUMONT



Envoyée le 12 juillet 2016

## Conseil municipal d'Hénin-Beaumont 15 juillet 2016

### Question orale sur la remise de la médaille de la ville à M. Filip Dewinter

*Question orale de David NOËL,  
conseiller municipal, membre du groupe « Agissons-Unis pour Hénin-Beaumont »*

Filip Dewinter, leader du Vlaams Belang, le parti nationaliste flamand qui milite pour la disparition de la Belgique, l'interdiction de la langue française dans la région de Bruxelles et l'indépendance de la Flandre belge a été reçu en grande pompe, mardi 14 juin 2016, dans l'hôtel de ville d'Hénin-Beaumont où Steeve Briois lui a remis la médaille de la ville.

Cette distinction, instituée par une délibération du conseil municipal en date du 27 juin 2012, peut être accordée à des personnes « *dont l'action au service des Héninois est reconnue par tous et toutes* ».

En 2004, la cour de cassation de Bruxelles avait confirmé le jugement de la Cour d'appel de Gand condamnant le Vlaams Blok, qui a changé de nom depuis, mais est toujours dirigé par Filip Dewinter, à de lourdes amendes pour « *incitation permanente à la ségrégation et au racisme* ».

Pourriez-vous nous expliquer en quoi le leader flamand d'extrême droite est-il une personnalité « *dont l'action au service des Héninois est reconnue par tous et toutes* » ?